Süß endete das Jahr 2018...

Liebe Mitglieder und Freunde der "Transporteure",

manchmal vergisst man das, was wirklich gut ist und auch lange schon funktioniert, auch einmal zu präsentieren... So ist das mit unserer Kuchen- und Plätzchenaktion. Seit vielen Jahren backen und verkaufen wir regelmäßig im Kollegenkreis der Sparkasse Siegen unsere Kuchen. Und in der Vorweihnachtszeit duften die selbstgemachten Plätzchen und wurden uns wieder förmlich aus der Hand gerissen!

Deshalb möchten wir an dieser Stelle mal zeigen, dass wir der süßeste Verein weit und breit sind!



